

## **UE compensará a afectados por prohibición rusa**

Por ASSOCIATED PRESS, 18 Agosto 2014.

BRUSELAS -- La Comisión Europea prometió una ayuda por 125 millones de euros (168 millones de dólares) a los productores de frutas y vegetales afectados por la prohibición rusa de importaciones alimenticias del bloque de 28 naciones.

El lunes anunció que los fondos ayudarán a quienes venden productos como tomates, zanahorias, pimientos, manzanas y peras.

La prohibición rusa a importaciones alimenticias de la UE coincidió con la época de la cosecha y provocó acumulaciones de alimentos que repercuten en los precios y provocan pérdidas a los productores.

La Comisión se propone compensar a los productores que decidan no recolectar algunos de sus productos o regalarlos. Rusia es el principal mercado exportador para muchas frutas y vegetales de la UE.

Moscú prohibió las importaciones en represalia por las sanciones que impusieron a Rusia la UE y Estados Unidos por lo que estos consideran la injerencia rusa en Ucrania.